

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim,

Alhamdulillahirobbil'alamiin, segala puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat, hidayah, karunia, dan pertolongan-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Multimedia Interaktif Berbasis Pendekatan Kontekstual dalam Pembelajaran Matematika di Sekolah Dasar” ini dengan baik. Tak lupa pula sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya, karena atas jasa dan perjuangan mereka lah yang telah membawa umatnya dari zaman kegelapan yang penuh dengan kebodohan menuju zaman yang terang benderang dan penuh dengan ilmu seperti saat ini.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk mendapat Gelar Sarjana (S.Pd) dalam studi pendidikan di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta. Dalam penyelesaian skripsi penelitian dan pengembangan ini, peneliti memperoleh banyak dukungan dan bantuan dari beberapa pihak. Melalui skripsi ini peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd selaku Dosen Pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan dukungan semangat, ilmu, arahan, dan bimbingan kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Nidya Chandra, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Dr. Fahrurrozi M.Pd selaku Koordinator Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Dra. Sofiah Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Dra. Sugiatin, MM selaku Kepala Sekolah, Nurbaya Silalahi, S.Pd selaku guru kelas IV, Adi Tristanto, S.Pd selaku guru dan pengelola laboratorium komputer, serta seluruh siswa kelas IV SDN Rawamangun 12 Pagi yang telah memberikan izin peneliti melaksanakan penelitian di sekolah tersebut dan membantu peneliti dalam melaksanakan penelitian.

Dr. H. Tukimin Nurhasyim, MM dan Hj. Rahyuni, S.Pd selaku kedua orang tua peneliti yang telah memberikan do'a, cinta, kasih sayang, bimbingan, serta dukungan moril dan materil kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi penelitian dan pengembangan ini.

Cholila Sita Dewi Royani, Thoyib Abrori Hudi, dan Mustofa Ichsan Hudi, selaku kakak dan adik peneliti yang telah memberikan kasih sayang, bantuan tenaga, do'a, dan dukungan semangat dalam penyusunan skripsi

Teman-teman terbaik selama menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta, Rasyid Wahyu, Anita Rachman, Kartika Trianing, Nirwana, Noni Ramadhini, Regita Aprilia, Dwi Hardiono, Ani Sonia, dan PGSD Family yang selalu memberikan do'a, dukungan semangat, dan bantuan tenaga kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi dari awal hingga akhir.

Teman seperjuangan skripsi Maria Brigitta Kristivany, Erlita Dwi Anindyawuri, dan Mafisah Novryliyani yang telah memberikan dukungan

semangat, do'a, motivasi, arahan, bimbingan, dan pengingat kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi penelitian dan pengembangan ini.

Anita Firdaus, Dewi Dayane, Mariza Barbora, Nabilah Mahardika, dan Novita Fajrin yang selalu memberikan semangat, do'a, dan hiburan kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi dari awal hingga akhir. Terimakasih atas kesetiaan pertemanan kita yang terjalin selama 8 tahun.

Seluruh mahasiswa program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta angkatan 2015 terutama kelas C PGSD 2015 yang telah memberikan do'a, dukungan, dan menemani peneliti berjuang sampai pada titik ini

Kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu yang telah berjasa membantu penyelesaian penyusunan skripsi penelitian dan pengembangan ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat dalam penyusunan skripsi ini, oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk penyempurnaan penulisan penelitian dan pengembangan ini. Semoga penelitian dan pengembangan ini memberikan sumbangsih yang dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan menjadi contoh bagi peneliti selanjutnya

Jakarta, 28 Juni 2019

Peneliti

Fikki Aulia Putri